



# TAMAULIPAS INAUGURA EL PRIMER FORO REGIONAL “NORMALIZACIÓN Y REGULACIÓN ENTRE LA COMISIÓN REGULADORA DE ENERGÍA Y ENTIDADES FEDERATIVAS”

*Posted on febrero 16, 2024 by Sandra Torres*

Febrero 16 de 2024

Tampico, Tamaulipas.- Tamaulipas se convirtió en el primer estado a nivel nacional en recibir el Foro Regional “Normalización y Regulación entre la Comisión Reguladora de Energía y Entidades Federativas”.

En el acto protocolario de este evento que se realiza en Tampico, estuvo presente el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva; el titular de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), Walter Jiménez; el responsable de la Agencia de Energía de Nuevo León, Eduardo Daniel Sánchez; la presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Tamaulipas, Úrsula Patricia Salazar Mojica y Karina Lizeth Saldívar, secretaria de SEDUMA.

José Ramón Silva agradeció al comisionado por designar a Tamaulipas como la primera sede de este foro tan relevante.

“Agradezco la confianza por designar a Tamaulipas para que sea sede de este foro que se lleva a cabo en medio de una importante transformación del sector energético de México; hace unos días conmemoramos el Día Mundial de la Energía, por lo cual nos sentimos con la responsabilidad de generar a las y los tamaulipecos las mejores

condiciones del sector energético para un acceso universal y sostenible”.

En el evento acudieron empresarios y la comunidad estudiantil donde conocieron a detalle los diferentes temas impartidos durante este foro.